

# Andrea Reiprich wird zur Bezirkskönigin gekrönt



**Bild: Die Königspaare und Prinzen sowie der Bezirksvorstand Bezirk Wied und Bezirkspräses Marco Hartmann**

## **Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Waldbreitbach stellt die neue Bezirkskönigin des Bezirksverbandes Wied**

Am Wochenende vom 11.06. – 12.06. fand in Kurtscheid das diesjährige Bezirksfest der Schützen aus dem Bezirk Wied statt.

Die Schützen trafen sich am Samstag um mit dem Kleinkalibergewehr den Bezirkswanderpokal, den Wilfried-Huhn Pokal, den Tages- und Damenpokal auszuschießen. Höhepunkt war das Königsschießen, an dem sich zwei Könige und zwei Königinnen beteiligten.

Mit 29 Ringen triumphierte Andrea Reiprich aus Waldbreitbach.

Die Schüler und Jungschützen ermittelten Ihre Prinzen mit dem Luftgewehr.

Bei den Schülern setzte sich Marie Rathmann mit 29 Ringen aufgelegt, und bei der Jugend Alexander Wirfs mit 22 freihand, beide aus Kurtscheid, durch.

Am Sonntag begrüßte Bezirksbundesmeister Klaus Wittlich Könige, Prinzen und Diözesanprinz Alexander Wirfs zu einem Essen in der Gutschänke auf dem Birkenhof. Anschließend schritt man dann zusammen mit den Bruderschaften und Bezirkspräses Marco Hartmann in der Heiligen Schutzengelkirche in Kurtscheid zur feierlichen Königskrönung.

Im Festzug ging es dann gemeinsam unter der Begleitung vom Musikverein Harmonie Kurtscheid zum Schützenhaus, wo der Musikverein Harmonie Kurtscheid ein Platzkonzert spielte.

Für den Gastgeber, die Sankt Hubertus Schützenbruderschaft Kurtscheid begrüßte Bezirksbundesmeister Klaus Wittlich die Gäste und Bezirksmajestäten. Es war nun an der Zeit, dass streng gehütete Geheimnis um die Ergebnisse der anderen Wettbewerbe zu lüften.

Der Bezirkswanderpokal ging an Kurtscheid mit 211 Ringen, der Wilfried- Huhn Pokal ging an Rossbach mit 137 Ringen. Den Tageswanderpokal sicherte sich Waldbreitbach mit 139 Ringen, der Damenmannschaftspokal mit 131 Ringen ging an Waldbreitbach . Bei dem Mannschaftspokal der Jugendklasse war Kurtscheid mit 143 Ringen erfolgreich. Die Bruderschaft Kurtscheid stellt auch den besten Einzelschützen von der Jugend Felix Rathmann mit 50 Ringen. Felix schoss auch die beste 10 an diesem Tag.

Vielen Dank an alle, die zu dem Erfolg des Festes beigetragen haben. Jeder auf seine Art und Weise und jeder nach seinen Fähigkeiten.

Das alles konnte nur als Team gelingen.

Es ist uns gelungen, darin spiegelt sich die intakte Struktur der Kurtscheider Schützen und des gesamten Bezirksverbandes Wied wieder.